

Retour sur les Vœux aux entreprises au Zef de Brunoy

Mardi 21 janvier, Bruno Gallier, Vice Président de la communauté d'agglomération, en charge du développement économique a pu présenter ses vœux à une trentaine d'entreprises et représentants d'associations d'entrepreneurs et de commerçants du territoire.

Le Vice-Président a également évoqué l'ambition de l'agglomération en matière de développement économique, les résultats obtenus notamment dans les ZAE ainsi que les grands projets en gestation (Grand Valdoly et Val d'Yerres 2).

Ce fut l'occasion pour les acteurs économiques du territoire présents de découvrir un lieu insolite de Brunoy : [Le Zef](#), géré par l'association les Ailes du Moulin.

Le ZEF est un café association qui propose une programmation riche et variée pour les habitants du quartier, de la ville et des villes voisines.

Pour plus d'informations

[Le Zef, café associatif](#)